

Le Groupe «Genève, 500 mètres de ville en plus» fait part du décès, le 9 décembre 2009, de

Daniel MARCO

architecte

Le Groupe «Genève, 500 mètres de ville en plus», que Daniel a fondé avec nous il y a vingt ans et qu'il a animé sans relâche, vise à nourrir le débat démocratique en matière d'urbanisme par la publication de projets alternatifs.

Avec la mort de Daniel disparaît une force d'inspiration et d'entraînement inestimable.

Le combat pour le droit à la ville, à une bonne vie en ville, continue!

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.